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NAGEKEO - Sejumlah awak media yang tergabung dalam Aliansi Jurnalis
Nagekeo (Arjuna) bersama Kapolres Nagekeo AKBP Yudha Pranata SIK.SH dan
juga anggotanya serta tim Waskita Karya adakan coffee morning bertempat di
Kesidari Hills Cafe, Sabtu (19/03/2022).
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Kegiatan coffee morning yang diselenggarakan oleh Kapolres Yudha ini ialah
dalam rangka menjalin silaturahmi sekaligus mempererat kemitraan mendukung
pembangunan di Kabupaten Nagekeo termasuk mendukung pembangunan
Waduk Lambo.

Pada kesempatan itu, Kapolres AKBP Yudha mengemukakan, keberhasilan
pembangunan disebuah daerah tidak terlepas dari peran penting dan fungsi
kontrol media melalui penyajian informasi dimana didalamnya terdapat unsur
muatan edukatif seperti penyajian berita mengedepankan keberimbangan serta
fakta yang akurat.

Begitupun berkaitan dengan pembangunan Waduk Lambo, pada kesempatan itu
juga, Kapolres Yudha mengajak awak media untuk lebih berpartisipasi
mendukung untuk menyukseskan Program Strategis Nasional (PSN) tersebut
meski dengan cara berbeda namun tujuannya tetap sama.

"Terima kasih rekan rekan media yang sudah berkontribusi melalui pemberitaan
dalam kaitan dengan pembangunan waduk Lambo. Saya mengajak kepada
rekan rekan media, mari kita perkuat kerjasama, untuk menyukseskan PSN ini.
Sebesar apapun sebuah persoalan kalau kita tahu caranya maka semua bisa kita
selesaikan. Asalkan kita bekerja satu hati, seiring sejalan demi kepentingan
masyarakat," ucap Kapolres Yudha.

Kendati demikian, dalam kegiatan coffee morning itu, Kapolres Yudha juga
meminta masukan dan saran solutif dari para awak media terkait langkah
percepatan pembangunan Waduk Lambo yang saat ini prosesnya tengah
berjalan.

"Pekerjaan ini besar, butuh tim besar untuk mengerjakannya, tidak bisa
digerakan hanya satu dua orang saja. Kalau semua pemangku kepentingan
saling bersinergi, baik pemda Nagekeo, institusi TNI / Polri dan rekan rekan
media semua, Insya Allah pekerjaan ini bisa cepat selesai," optimisnya.

Kapolres Yudha juga menegaskan, pihaknya akan terus berupaya semaksimal
mungkin sesuai tugas pokok dan fungsi kepolisian dalam membantu Pemerintah
Daerah Kabupaten Nagekeo menyukseskan pembangunan PSN.

"Yakin saja, kami akan berupaya semaksimal mungkin sesuai tupoksi kami,
dengan rendah hati, seperti yang sudah kami lakukan selama ini, bertemu
langsung seluruh masyarakat adat yang mengerahkan lahan untuk proyek ini.
Pada intinya, kita harus lebih menghargai dan mengikuti semua permintaan
masyarakat adat, sehingga proses pembangunan waduk Mbay dapat berjalan
sesuai harapan.Oleh sebab itu, fokus kita selesaikan misi besar ini, hindari ego
sektor dan utamakan kepentingan masyarakat dan daerah," tutupnya.


